

MAGAZINE

Komsos, Babinsa Purworejo Ajak Pemuda Sukseskan Pemilu 2024

Muhammad Makruf - DEMAK.MAGZ.CO.ID

Nov 7, 2023 - 09:49



Menjelang perhelatan pesta demokrasi Pemilu tahun 2024, khususnya Pemilihan Presiden 2024, Babinsa Desa Purworejo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Muarifin mengajak warga desa binaannya untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah

DEMAK - Menjelang perhelatan pesta demokrasi Pemilu tahun 2024, khususnya Pemilihan Presiden 2024, Babinsa Desa Purworejo Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak Sertu Muarifin mengajak warga desa binaannya untuk bersama-

sama menjaga kondusifitas wilayah.

Ajakan tersebut ia sampaikan saat melaksanakan anjingsana atau komsos dengan para pemuda di wilayah RT 01 RW 07 Dukuh Tambak Polo, Desa Purworejo, Kecamatan Bonang pada Selasa (07/11/23).

Dikatakannya, sebentar lagi seluruh rakyat Indonesia akan melaksanakan pesta demokrasi baik Pilpres maupun Pileg. Hal tersebut sedikit banyak akan menyebabkan tensi politik semakin panas, terlebih dengan perbedaan pilihan yang ada tengah masyarakat.

"Oleh karenanya, kita harus saling menghargai. Berbeda pilihan itu hal yang wajar, akan tetapi jangan sampai terpecah belah dan mudah diprovokasi atau di adudomba oleh oknum-oknum yang tidak bertanggungjawab. Kondusifitas selama Pemilu ini tanggungjawab semua lapisan masyarakat," kata Sertu Muarifin.

Selain itu, pada Pemilu 2024, Babinsa juga mengimbau agar semua masyarakat menggunakan hak pilihnya dengan baik, dengan memilih pemimpin sesuai hati nurani masing-masing, karena masa depan bangsa tergantung di tangan warga masyarakat itu sendiri.

"Satu lagi, gunakan hak pilih pada Pemilu 2024 mendatang. Jangan golput, karena masa depan bangsa ada di tangan masyarakat semuanya," sambungnya.

Sementara Agus (21), salah seorang pemuda setempat menyampaikan terima kasih kepada Babinsa Sertu Muarifin yang selalu peduli dengan lingkungan Desa Purworejo, Kecamatan Bonang.

"Terima kasih pak Babinsa yang mengingatkan kami mengenai masalah Pemilu mendatang. Insyaallah kami para pemuda akan memanfaatkan hak pilih untuk memilih pemimpin yang baik untuk bangsa. Sekali lagi terima kasih pak," pungkasnya. (Pendim0716).